



MEDIENINFORMATION

Explo 17: mit tausenden Christen und Christinnen die Schönheit der Vielfalt erleben und Gott neu erfahren

Zürich/Luzern, 8. Mai 2017 – Unter Gleichgesinnten und in Gottes Gegenwart das Jahr beenden und das neue Jahr willkommen heissen: Das kann man besonders gut an der Explo 17. An dieser überkonfessionellen Schweizer Konferenz mit internationaler Ausstrahlung werden wiederum Tausende erwartet.

Vom 29. Dezember 2017 bis am 1. Januar 2018 findet in der Messe Luzern die bereits achte Explo statt. Dem Einzelnen haben die früheren Konferenzen einmalige Begegnungen, neue Visionen sowie neues Feuer im Glauben gebracht; entstanden sind daraus auch zahlreiche Initiativen und Projekte. Für dieses Jahr wurden wiederum gewinnende Referenten und Referentinnen aufgeboten; die Anmeldungen sind seit anfangs Mai möglich. Lassen Sie sich Ihren Platz nicht von den Frühbuchern wegschnappen!

Die christliche Jahresendkonferenz steht unter dem Motto «Neuland». *«Entdecke Neuland! Für dich, für die Kirche, für unser Land, für diese Zeit»*, lautet der herzhafte Aufruf von Andreas Boppart, Explo-Initiant, Buchautor und Leiter von Campus für Christus. *«An der Explo 17 werden wir gemeinsam Neuland entdecken – weil wir persönlich immer wieder Erneuerung brauchen und von Gott für Neues geschaffen sind.»* Die Explo 15 war mit rund 6500 Besuchern ein Erfolg und trug zudem zur Einheit unter Christinnen und Christen verschiedener Ausrichtungen bei. Auch an der diesjährigen Explo-Ausgabe werden Teilnehmende aus allen Altersklassen, allen Landesteilen sowie aus dem Ausland und aus den unterschiedlichsten Kirchen erwartet, um gemeinsam Gott anzubeten und zu erleben, welche Pläne Gott für die Schweiz und Europa hat.

Geprägt von den früheren Ausgaben, haben die Explo 17-Initianten neue Elemente eingebaut. Mit dem Explo SHINE Camp – von SHINE, der Jugendarbeit von Campus für Christus, organisiert – sollen vor allem Teenager ab 14 Jahren angesprochen und ermutigt werden, einen Lebensstil zu pflegen, der Leuchtkraft hat. Und um beim Licht zu bleiben: Am Silvesterabend 2017 wird ein Lichtermarsch Luzern erhellen – als würdiger Abschluss des 500-Jahr-Jubiläums der Reformation und des 600-Jahr-Gedenkens an Niklaus von der Flüh; durchgeführt wird dieser Teil des Programmes gemeinsam mit dem kirchlich vielfältigen Team *Mitenand für Luzern*. Damit sich die Eltern ganz auf die Botschaften konzentrieren können, organisiert ADONIA extra für die Kids an der Explo 17 ein starkes Kindercamp mit Musical und Sport – und für die ganz Kleinen gibt es ein Kinderprogramm in der Nähe der Hauptveranstaltungen.

Die Explo 17 verheisst also vier Tage im Rhythmus von inspirierenden Referentinnen und Referenten, intensiven Seminaren und verschiedenen Formen von Anbetung. Für eigene stille Momente stehen neu Ruheräume, wie auch die Möglichkeit für Gebet und Segnungsgebet zur Verfügung.

Sich rechtzeitig anmelden

Die Anmeldungen zur Explo 17 sowie für Kids und Teens zum Explo Camp sind ab sofort unter www.explo.ch/ anmelden möglich. Es empfiehlt sich, wenn immer möglich die gesamte Konferenz zu geniessen, da die einzelnen Elemente stark aufeinander aufbauen. Tagestickets werden – sofern noch Plätze vorhanden sind – zu einem späteren Zeitpunkt erst freigeschaltet. Frühbucher/innen und Gruppen profitieren vom einen Rabatt. Alle Konditionen und Informationen finden sich online.

Video- und Bildmaterial für Medienschaffende

Medienschaffende finden Informationen zu Referenten unter www.explo.ch/ speakers. Unter www.explo.ch/ downloads stehen Bildmaterial, Videos sowie Logos zur freien Verfügung bereit. Anfragen für Interviews oder weiteres Bildmaterial können gerne an media@explo.ch gerichtet werden.

Kontakt für Medien

Rachel Stoessel
Medienverantwortliche Explo 17

E-Mail: media@explo.ch
Phone: 076 422 79 33

Explo 17 ist eine christliche Grosskonferenz, die vom 29. Dezember 2017 bis am 1. Januar 2018 bereits zum achten Mal in der Schweiz stattfindet, zum zweiten Mal in Luzern. Das Ziel der Explo-Konferenzen ist es, Christen aus den unterschiedlichsten Denominationen und allen Generationen zu versammeln, die gemeinsam Gott anbeten und sie zu ermutigen, im Alltag mit ihrem Lebensstil einen positiven Unterschied zu machen.

Explo 17 steht unter dem Motto ‚Neuland‘ und bietet neben bekannten Referenten aus dem In- und Ausland unter anderem Anbetungszeiten mit der Explo-Band und Freunde, eine grosse Ausstellung mit christlichen Non-Profit-Organisationen sowie mit dem Explo Camp und Explo SHINE ein umfassendes Programm für Kinder und Teenager.

Organisiert werden die Explo-Konferenzen von Campus für Christus Schweiz, dem grössten überkonfessionellen Missions- und Schulungswerk in der Schweiz.

Partner Explo Camp



Medienpartner

